



Gewerkschaft der Polizei

Landesbezirk Saarland



„Die Tour im Saarland“ -

Die GdP und ihre Personalvertreter im Einsatz

Mit der 2. Etappe der Tour de France 2002, die durch das Saarland führt, wird die saarländische Polizei - nach dem Deutschlandtag 1993 - vor ihre wohl größte Herausforderung und gleichzeitig vor ihren wohl größten polizeilichen Einsatz gestellt sein.

Neben den Veranstaltungen im Vorfeld werden am Tag der Tour-de-France-Etappe über 1000 Polizeibeschäftigte im Einsatz sein. Daneben gilt es natürlich auch, die sog. „Alltagsorganisation“ aufrecht zu erhalten. Das ist sicherlich keine einfache Aufgabe für die Polizei und ihre Beschäftigten.

Um ihren Beitrag zum Bewältigen dieser Herausforderungen und dem Gelingen des Einsatzes zu leisten, wird die Gewerkschaft der Polizei mit ihren Personalvertretern in den jeweiligen Einsatzabschnitten im Einsatz sein, um bei Problemstellungen vor Ort Hilfe anbieten zu können.

Zur Erreichbarkeit am Haupteinsatztag, dem **08. Juli 2002**, wird die GdP eine „**Hotline – Tour-de-France**“ geschaltet haben, die von **08:00 Uhr bis 18:00 Uhr** erreichbar sein wird. Über diese „Hotline“ können dann die Personalvertreter bei der Gesamteinsatzleitung bzw. in den entsprechenden Einsatzabschnitten erreicht werden.

Natürlich versucht die GdP auch, Informationen zu recherchieren und bereit zu halten, die dann über diese „Hotline“ bei Bedarf auch abgerufen werden können :

GdP „Hotline – Tour de France“



0681-81 14 98